

FUERA DE JUEGO

El bádminton español y MGS Seguros buscan a la próxima Carolina Marín

La aseguradora y la Federación Española de Bádminton (Fesba) han firmado un acuerdo de patrocinio, por el que la compañía se compromete al desarrollo del deporte escolar, que se enmarca dentro del acontecimiento de excepcional interés público del Consejo Superior de Deportes (CSD).

Palco23

16 may 2019 - 12:00

España albergará el Mundial de Bádminton en 2021, y la federación de este deporte (Fesba) ha intensificado la búsqueda de nuevos talentos para asegurar su futuro más allá de Carolina Marín. El organismo ha firmado un acuerdo de patrocinio con MSG Seguros, que se encargará de impulsar, fomentar y apoyar la práctica deportiva de base.

La vinculación del acuerdo se centrará en el programa de deporte escolar Bádminton+ que Fesba desarrolla en colaboración con las 19 federaciones territoriales y más de 80 clubes deportivos de toda España, alcanzando en los dos últimos cursos escolares más de 1.000 centros escolares. Además de MSG Seguros, la federación cuenta con el apoyo de otros patrocinadores, como Iberdrola, Toyota, LaLigaSports y la marca japonesa de material deportivo Yonex.

El presidente de la federación, David Cabello, ha remarcado “el carácter social de esta alianza” pues “tanto MGS Seguros como Fesba queremos contribuir al desarrollo de la sociedad y de las nuevas generaciones”. Como parte del plan de desarrollo integral del bádminton español, Cabello ha querido poner en valor la colaboración de una entidad que “ha creído en nuestro proyecto, el de buscar la excelencia deportiva, pero también con el que pretendemos contribuir a través de nuestro plan estratégico a la creación de una sociedad más igualitaria, inclusiva y con mayores recursos educativos”.

Por parte de MGS Seguros, su director general, Juan Ignacio Querol ha declarado que “para MGS Seguros este acuerdo se alinea perfectamente con nuestra política en materia de Responsabilidad Social Corporativa” ya que “MGS presta una especial atención a los más jóvenes y sigue trabajando para dotarles de valores básicos, como la perseverancia y el espíritu de superación que tan bien encarna un deporte como el

| bádminton”.